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Abstract (en)
The sewing machine has housing, a blade (24) for cutting sewed material or cotton and a counter blade (16) that interacts with the blade. The
counter blade has a blade plate of solid material with no apertures clamped in a holder in which it can be placed in at least two different orientations.
In each of the counter blade orientations one or more counter blade cutting edges (23) associated with the orientations interacts with the blade. An
independent claim is also included for a counter blade with at least two cutting edges.

Abstract (de)
Eine Nähmaschine hat ein Gehäuse (6) und mindestens ein Messer (24) zum Schneiden von Nähgut oder zum Schneiden eines Nähfadens.
Mit dem Messer (24) wirkt ein Gegenmesser (16) zusammen. Dieses ist als Messerplatte ausgeführt, die in einer Gegenmesserhalterung
gehalten ist. Das Gegenmesser (16) ist in mindestens zwei verschiedenen Orientierungen in die Gegenmesserhalterung einsetzbar. In jeder
dieser Orientierungen wirkt eine von mehreren, den Orientierungen zugeordneten Gegenmesser-Schneidkanten (23) mit dem Messer (24)
zusammen. Es resultiert eine Nähmaschine, bei der mit kostengünstig herstellbaren Gegenmessern eine im Vergleich zum Stand der Technik
höhere Schneidleistung bzw. Standzeit erbracht werden kann.
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